

04. März 2013

Mit drei Kampfrichtern in neue Saison

Triathlon Team Rheinfelden legt sich für beide Teams neue Laufkleidung zu.

1.



2. Der neue Vorstand: Markus Rauschkolb (von links, 2. Vorsitzender), Reinhard Börner (1. Vorsitzender), Tom Kunze (Kassierer) und Hans Winzen (Schriftführer) Foto: privat

RHEINFELDEN (BZ). Reinhard Börner bleibt Vorsitzender des Triathlon Team Rheinfelden, dessen Mitglieder fast vollzählig zur Hauptversammlung in der vergangenen Woche erschienen sind. Er wurde dabei erneut dazu gewählt.

Börner ließ das Jahr 2012 mit den sportlichen Höhepunkten Revue passieren, dies waren im Mai der Umicore Swim & Run und der Sparkassentriathlon. Im Oktober wurde erstmals der McDonald's Run for Kids veranstaltet; hier will der Verein jedes Jahr einen anderen Kindergarten mit den Erlösen der Veranstaltung und der Aufstockung auf einen glatten Betrag als Spende von Herrn Sieberer unterstützen; letztes Jahr wurde dem Kindergarten in Karsau 2000 Euro übergeben.

Der sportliche Leiter Gunter Kunze berichtete, dass Sportler des Vereins sogar an der 70.3 Triathlonweltmeisterschaft in Las Vegas teilgenommen haben. Börner belegte beim Ironman in Südafrika den dritten Platz seiner Altersklasse. Thomas Dengler gewann seine Altersklasse beim extremen Infernotriathlon in der Schweiz und wird für die Wahl "Sportler des Jahres" vorgeschlagen. Ein Sonderpreis wurde an Rainer Soder überreicht, der seine erste Langdistanz ("Rookie") in Südafrika finishte und das bei sehr stürmischen Bedingungen zu Wasser und zu Land.

Um das "Strafgeld" bei der DTU für nicht gestellte Kampfrichter zu vermeiden, meldeten Andreas Saner und Markus Rauschkolb ihre Teilnahme an der Ausbildung und Prüfung zum Kampfrichter am vergangenen Samstag in Stuttgart an, somit kann der Verein zusammen mit Tom Kunze drei Kampfrichter Triathlon stellen. Dieses Jahr werden sich der Verein und das McDonald's Team ein neues Laufoutfit zulegen, um an Wettkämpfen ein einheitliches Erscheinungsbild zu gewährleisten.

Die wichtigsten Veranstaltungen des Vereins in diesem Jahr sind: Umicore Swim & Run am 8. Juni, Sparkassentriathlon am 9. Juni und der McDonald's Run for Kids am 20. Oktober. Weitere Aktivitäten sind der Ausbau des Trainingsangebotes mit Lauf- und Wechselzonentrainings ab April, längere Läufe und Radausfahrten.

Im Herbst ist ein Trainingswochenende im Naturfreundehaus in Wehrhalden vorgesehen. Für den Herbst und Winter ist vom Verein ein Trainingspaket mit Spinning, Krafttraining und allen Kursen als Spezialangebot im Fitness Treff Herten geplant.

Wahl: Der zweite Vorsitzende wird erst im kommenden Jahr gewählt. Die Posten wurden nach Vorschlägen aus der Versammlung per Abstimmung neu besetzt: Vorsitzender Reinhard Börner, neuer Kassierer Tom Kunze (für Stefanie Mutter) und Schriftführer Hans Winzen. Börner bedankte sich bei den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern für Ihre Arbeit.

Kontakt: <http://www.mcdonalds-triteam.de>